

本日、本校教職員で新型コロナウイルス感染症に感染している者が判明しました。

保健福祉センターや教育委員会と連携し、濃厚接触者の特定や消毒作業を行い感染の拡大防止の対策を実施するため、本日は給食終了後、13:30に帰宅開始します。

自宅に大人の方がいる児童、鍵を持っている児童は帰宅させます。帰宅の判断ができない場合は学校待機させます。児童の帰宅が難しいご家庭は、学校へご連絡をお願いします。

また、13:30までに学校へお迎えに来られる場合は、学校へご連絡ください。

13:30に帰宅開始できなかった児童については、水曜5時間目終了時刻の14:35に一斉帰宅させます。

選択制・校区外から登校している児童および、いきいき等を利用してサポーターと連絡がついていない児童は、学校に待機をさせますので、必ずお迎えをお願いします。(デイサービスや学童を利用のご家庭は各施設に連絡を取ってください。)

明日以降の学校再開に関しましては、関係機関との調整、感染の拡大防止対策を実施したうえで、再度メールにてご連絡いたします。

急なご連絡となり、サポーターの皆さんにも大変ご心配をおかけしますが、何とぞご理解ご協力をお願い申しあげます。

なお、本日のいきいき活動の参加はできませんのでご了承ください。

自然体験サポーターミーティングの中止について

本日、予定されていました、自然体験サポーターミーティングは、中止いたします。また、日程が決まりましたら、ご連絡いたします。